

Stelzenkarawane



Kreative Paraden- und Show-Projekte



Die Stelzen-Karawane will - auch in der Tradition karibischer oder chinesischer Stelzen-Aufzüge und Volkskultur (siehe Fotos unten) -

- 1) gemeinsames Stelzengehen und -tanzen als Straßen- + Fest-Ereignis verbreiten - auch mit außergewöhnlichen Performances und Kostümen
- 2) kreative Parade- und Show-Ideen realisieren
- 3) bei Kreativ-Stelzen-Treffs Stelzen-, Tanz- und Bewegungs-Kreativ-Fans verbinden
- 4) Stelzentanz mit Salsa- und Bodentanz verbinden
- 5) die Wurzeln der Stelzenkultur und -darbietungen bei Hirten und Fischer zu zeigen, auch bei Marktshows
- 4) Straßen- + Festkultur kreativ zu gestalten
- 5) Zusammenwirken mit Künsten und Projekten, z.B. Friedensvogel
- 6) Erfahrungen ermöglichen mit kreativer Bewegungs + Soziokultur
- 7) entsprechende sozial-kreative Kultur-, Schul- und Show-Projekte initiieren - zum Mitmachen

Die obigen 3 Fotos sind aus meinen Stelzen-Projekten.



Fest-Projekte ermöglichen Jung und Alt, Stelzenlauf und -tanz (mit Festschnall-Stelzen) bei ein- oder mehrtägigen Festaktionen zu erproben und, nach einer Stelzenlauf-Prüfung, bei Stelzen-Kreativ-Paraden mitzuwirken.

Ferien-Projekte ermöglichen, sich in Stelzentanz, kreativer Show- und Straßenkultur zu erproben.

Lothar Klee - Kontakt: lothar.klee@yahoo.de